
第２回部会 主要指標／成果指標に対する審議結果(案) 部会名：文化観光スポーツ部会

基 本 施 策 番 号 指　　　　標　　　　名 指　　　　標　　　（案） 目　　　標　　　値 理　　　由　　　等 審　議　結　果　（案）
委員

専門委員
担当課

1 4-(2) 外国人観光客の沖縄旅行に対する満足度 ― ― （倉科委員）
本項目ですが、ウチナーネットワークの継承・発展、多文化共生社会の
構築、多元的な交流の推進という内容からすると、対案はありません
が、外国人観光客の満足度を主要指標とするのは妥当ではないと考え
ます。
交流の意味では観光客満足度はあると思うが、「ネットワークの形成」
は観光客満足度ではかれるものではないと思います。

（下地部会長）
基本施策4-(2) の主要指標が外国人観光客の沖縄旅行に対する満足
度となっているが、多文化共生も含めて考えると、この指標で適してい
るのか。この項目の主要指標に外国人観光客をボリューム的な部分で
判断するのは相応しくないと思うので、この指標をもう１回検討してはど
うか。

【検討中】
委員意見を踏まえ、引き続き検討します。

倉科
専門委員

下地
部会長

交流
推進課

施　策　番　号 指　　　　標　　　　名 指　　　　標　　　（案） 目　　　標　　　値 理　　　由　　　等 審　議　結　果　（案）
委員

専門委員
担当課

2 3-(9)-ｲ　施策② 県出身日本代表ｽﾎﾟｰﾂ選手累計（国際大
会）

中体連・高体連の九州大
会や全国大会での入賞者

－ 一貫した指導体制、中体連・高体連との連携が示されている中で、中体
連や高体連に関係する指標が必要ではないか。

【原案どおり】
ご提案頂いた指標が必要であることを認識しておりますの
で、個別計画（スポーツ推進計画）中での指標設定を検討し
てまいります。 渡嘉敷

専門委員
スポーツ
振興課

3 3-(9)-ｲ　施策③ ｽﾎﾟｰﾂ実施率 総合型スポーツクラブの設
置数・活動内容
スポーツレクリエーション参
加人数

－ 総合型スポーツクラブの記載が示されている中で、総合型スポーツクラ
ブなどに関係する指標が必要ではないか。

【原案どおり】
ご提案頂いた指標が必要であることを認識しておりますの
で、個別計画（スポーツ推進計画）中での指標設定を検討し
てまいります。 渡嘉敷

専門委員
スポーツ
振興課

4 4-(2)-ｲ　施策② おきなわ国際協力・交流フェスティバルの参
加者数

― ― 県民の異文化理解・国際理解の促進にかかる活動は県国際交流・人
材育成財団や地域の国際交流協会等で各種行われていますが、成果
指標はおきなわ国際協力・交流フェスティバルの参加者数だけでよい
のか疑問です。

（下地部会長）
県内各大学や専門学校、留学生も含めて地元との交流もある。

【原案のとおり】
　成果指標については、各施策につき一つ設定することとし
ております。
　おきなわ国際協力・交流フェスティバルは、県内随一の規
模を誇る交流フェスティバルであり、国際協力・交流関連団
体のほか、大学や学校等によるブース展示、参加型ワーク
ショップ等を実施しており、県民の異文化・国際理解を促進
する最大規模の場となっております。
　本イベント参加者が増えることで、県民の異文化理解・国
際理解につながる最適な指標と考えております。

倉科
専門委員

下地
部会長

交流
推進課

5 4-(2)-ｲ　施策① 在留外国人数 ― ― 4-(2)-ｲ-①の成果指標「在住外国人数」について、在住外国人の住み
やすい地域の取組を推進することによって、住んでいる外国人の増加
につながっていくという説明だが、在住外国人の在留資格、特定技能な
どによって在住外国人が増えてきた実態もある。そういう点も踏まえて、
ほかの指標も考慮できないか。

【原案のとおり】
　成果指標については、各施策につき一つ設定することとし
ております。
　素案に記載している住みやすい地域づくりに向けた取組
を推進し、在住外国人の増加に繋げ、さらに課題が生じた
場合は、在住外国人や関係機関の皆様の意見も伺いつ
つ、更なる取組を実施して参りたいと考えております。

與座博好
専門委員

交流
推進課

意　見　書　様　式　（　修　正　案　用　）

（関連体系図（案）に対する意見）

　① 主 要 指 標

　② 成 果 指 標
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